

Tiempos de fusionar voluntades

Estos son tiempos de fusionar voluntades, de articular esfuerzos mediante un sistema de acciones que permita la unidad en todos los frentes, afirmó, en Campechuela, Yudelkis Ortiz Barceló, primera secretaria del Partido en Granma.

Así trascendió en reunión para la presentación de las prioridades del municipio en la segunda etapa de trabajo de 2024, la cual se extiende hasta el 26 de julio próximo.

Según recalcó Ortiz Barceló, se requiere mayor esfuerzo desde la base, no dejar cabos sueltos; todas las estructuras políticas y gubernamentales tienen la obligación de cumplir su rol social y mostrar conciencia de que ese es el camino, y no otro.

Especificó la necesidad de seguir pensando en los jóvenes, explotar las poten-

cialidades desde la comunidad y los consejos populares, fortalecer el papel de la escuela, de los representantes de instituciones, empresas y otras entidades ubicadas en ese entorno.

A ello, dijo, contribuyen promotores culturales, instructores de arte, profesores, activistas del deporte, combatientes, médicos y enfermeras de los consultorios.

La máxima dirigente del Partido en Granma aseveró que la primera etapa de trabajo terminó el 17 de abril último, pero hay indicadores negativos, y en este sentido mencionó las tierras sin producir, principal obstáculo para cumplir la Ley de soberanía alimentaria.

Hay que sembrar y hacer conciencia, dijo, y recalcó la necesidad de revitalizar las Brigadas de Producción y Defensa y

de producir en cada patio, hortaliza, huerta y parcela, para ganar la guerra económica.

En la reunión, se expusieron compromisos del municipio para la campaña de siembra de primavera, la creación de una empresa agroindustrial, elevar la producción de leche y lograr que todos los consejos populares tengan organopónicos este año.

Presidieron la reunión, además, Yanetsy Terry Gutiérrez, gobernadora de la provincia; Yoandris Ramos Gutiérrez, primer secretario del Partido en Campechuela, y Carlos Manuel Atencio Quintana, presidente de la Asamblea municipal del Poder Popular.

RODRIGO MOTAS TAMAYO

Tabacaleros por mejores resultados

Por lograr mejores resultados económicos y productivos se pronunciaron los tabacaleros granmenses, en el acto provincial celebrado en ocasión de su día, este 29 de mayo, en la Unidad empresarial de base (UEB) fábrica Bernarda Toro Pelegrín, de Jiguaní.

Lisbet Katuska Fajardo Rodríguez, directora de la UEB, destacó el favorable desempeño a nivel de empresa, al exceder las ventas totales e incrementar las utilidades al cierre de abril.

Fajardo Rodríguez explicó que la entidad está creando las condiciones para la siembra, en la venidera campaña, de 309 hectáreas, garantizar la producción de 330 toneladas de la hoja y cumplir con la elaboración de 17 millones de tabacos torcidos, destinados al consumo y la exportación.



En la actividad, se les impuso la distinción Carlos Baliño a Humberto Fonseca Ocaña, Pavel Raúl Tamayo, Luis Jorge Molina, Rosa Oduardo Cámar, Edilsis Fernández Álvarez y a Zoila Espinosa Alarcón, por su labor ininterrumpida en el sector durante 25 y 20 años.

También fueron reconocidos Luis Alejandro Milanés, Yarelis Peña Hernández,

Andrés Nápoles Quesada y Luisa Álvarez Vázquez y los colectivos de las UEB fábrica Bernarda Toro Pelegrín y de Servicios Técnicos.

Karel Leiva Trinchet, secretario general del Buró sindical del Sindicato de Trabajadores Agropecuarios, Forestales y Tabacaleros, ratificó el compromiso de avanzar y consolidar el modelo económico-social socialista, como expresión de respaldo mayoritario de los trabajadores cubanos.

Leiva Trinchet reconoció los esfuerzos y la dedicación de los hombres y mujeres del ramo y les transmitió la felicitación por la efeméride, en particular a los estimulados, al ubicarse a la vanguardia en la emulación.

JUAN FARRELL VILLA
Foto RAFAEL MARTÍNEZ ARIAS

Medidas contra precios abusivos o especulativos

La Dirección provincial de inspección y supervisión, a partir del incremento de los precios de los productos pollo, aceite y picadillo, por el sector no estatal, realizó un trabajo riguroso, y ha comprobado su incremento desmedido e injustificado.

Constató que el hecho tiene su origen en la excesiva cantidad de actores que están revendiendo dichos productos, por lo que se aplica a los responsables el Decreto número 30, referido a los precios especulativos.

El mencionado texto expresa que son precios especulativos los fijados a productos, principalmente de primera necesidad, superiores a los establecidos, vinculados a la operación de compra o venta o ambas, con el objetivo de obtener ganancia, por lo que se le impone multas por importe de ocho mil a 10 mil pesos y la correspondiente obligación de hacer, por lo que se exhorta a la población a que, ante precios abusivos o especulativos, llame a los teléfonos 23427739 y 23429811

Héctor Cordero Hernández,
director provincial de Inspección y supervisión



MUY PRONTO Ecotaxis en Bayamo

Con el objetivo de fortalecer la transportación de pasajeros en Bayamo, muy pronto comenzarán a prestar servicios 20 triciclos eléctricos.

Yuniex Andrés Sánchez Labrada, director de la Agencia Taxi Cuba en Granma, señaló que los taxis ecológicos tienen capacidad para seis personas cada uno, y pueden recorrer de 160 a 180 kilómetros por carga.

Explicó que los vehículos, fabricados en la India y ensamblados en la Empresa Narciso López Roselló, en La Habana, trabajan con baterías de energía renovable, eléctricas, lo cual ahorra combustible al país.

Significó que el rodaje de los ecotaxis genera fuentes de empleo, destacando en el oficio del volante a la mujer y a los jóvenes.

YOENIS POMPA SILVA
Foto AGUSTÍN RODRÍGUEZ SAM



REINICIAN COMERCIALIZACIÓN DE GAS LICUADO

La Unión Cuba-Petróleo informa que, a partir de la recepción de ese producto en los puertos de La Habana y de Santiago de Cuba, desde este viernes 31 de mayo inició la distribución.

Se irá restableciendo el servicio de venta en las provincias occidentales y orientales y posteriormente en la región central. Se mantendrá la venta a la población en horarios extendidos hasta que se establezca la distribución.

La organización asume el compromiso de mantener informada a la población respecto al programa de distribución diario y otros asuntos de interés mediante los canales de Telegram de cada territorio. (Cubadebate)

INFORMAN SOBRE EL VIRUS DE OROPOUCHE

La Dirección Nacional de Epidemiología, informó de la presencia, en Santiago de Cuba, del virus de Oropouche, y explicó que transmiten la enfermedad vectores del género Culicidae (mosquitos) y Culicoides (jefenes).

El cuadro clínico se manifiesta de manera leve, caracterizado por fiebre, dolor de cabeza, musculares y articulares; también se puede reportar vómitos y diarreas.

En Granma no se ha detectado ningún caso, explicó la doctora Oslaida Chong Osoria, epidemióloga, y exhortó a incrementar las acciones para eliminar vertimiento de residuales y enyerbamientos.

Asimismo, llamó a la población a que acuda de inmediato a su área de salud más cercana en caso de presentar cualquier cuadro febril. (Yaimara Pérez Reyes)

INFANTES CAMPECHUELOS REALIZAN ACCIONES POR EL DÍA MUNDIAL DEL MEDIOAMBIENTE

Niños campechueleros protagonizan variadas acciones por el Día mundial del medioambiente, cuyo acto municipal está previsto para el 5 de junio en el Parque ecológico Rosa Elena Simeón Negrín, único de su tipo en el país y de referencia nacional, que en esa fecha cumplirá 13 años.

Hoy habrá saneamiento del litoral, en la cabecera municipal, Ceiba Hueca y San Ramón, con la participación de educandos, profesores, maestros y personal no docente de la Educación. (Rodrigo Motas Tamayo)

NUEVA DIRECCIÓN DE LA ASOCIACIÓN DE COMBATIENTES EN BAYAMO

La nueva dirección de la Asociación de Combatientes de la Revolución Cubana (ACRC), en Bayamo, fue electa durante su VI conferencia municipal, en la cual evaluaron el quehacer de su membresía en el período 2018-2023.

La integran 17 compañeros, cinco de ellos pertenecen al ejecutivo: José Román Santos, reelecto presidente; Vladimir Fonseca Estrada (vicepresidente), y Bernardo Rodríguez Castillo (organización).

Rafael Domínguez Fernández ocupa la secretaria para el trabajo patriótico, militar e internacionalista, y Orlando Chacón Rodríguez, la de Finanzas. (Yoenis Pompa Silva)

¿POR QUÉ EL PAN SE SIENTE CON "ARENA"?

La Unidad empresarial de base Cereales Santiago emitió una nota oficial en la que explica que al masticar el pan se siente granuloso, porque la industria molinera de aquel territorio no tiene las condiciones técnicas para lograr una granulometría menor del trigo recientemente importado, con características diferentes al habitualmente procesado.

efemÉrides
GRANMA, CUBA Y EL MUNDO
Del 1 al 7 de junio

1-1952 Día internacional de la infancia. El 1 de junio de 1952, la Comisión para la Infancia de la Onu acuerda instaurarlo como Día internacional de la infancia. En Cuba se instituyó esta celebración en 1963.

4-1959 Crean el Instituto Nacional de Reforma Agraria.

5-1871 Nace el general de brigada Enrique Loynaz del Castillo, autor del Himno Invasor.

6-1892: Muere el doctor Fernando Figueredo Socarrás, participante en la Protesta de Baraguá.

6-1961 Fundación del Ministerio del Interior.

6-1976 Explota una potente bomba en la misión de Cuba en la Onu.

7-1762 Toma de La Habana por los ingleses.